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2年生進路講話がありました。 平成２９年５月２５日(木) 

 模試を受験する皆さんに知っておいてほしいこと ～勉強の心構えを中心に～ 

学校法人河合塾の斎藤大輔先生を講師に招いてお話をしていただきました。 

なぜ大学は数多くの教科・科目を入試で課してくるのか？それは、受験生が苦手科

目を受けとめ、克服する過程に「学ぶ力」をためしているため。克服には時間がかか

るが苦手科目から逃げない！そのための適切な勉強方法を教えてくださいました。 

 英・数・国の各教科の先生方からも勉強方法のアドバイスをいただきました。 

  
 進路指導部長より講師の先生の紹介 

 
 「今日一番伝えたいこと」            

 河合塾 斎藤先生のお話 

 
 英語の先生からのアドバイス 

  
 数学の先生からのアドバイス                 国語の先生からのアドバイス 


